## MEDITACION EN EL DIA DEL FUSILAMIENTO DE JOSE ANTONIO

A la livida lux del amanecer, el 20 la viembre de 1936 moris futilei. Autombre de 1936 moris futilei. Autombre de 1936 moris futilei. Autombre de la contracel la fusion de la contracel la fusion de la contracel la futura la companya de la contracel la futura la companya de la contracel la futura la companya de la contracel la futura la muerte serena. Podemos dirigir a futura la compositio amanos de futura la futura de la futura la compositio de la contración de la compositio de la contración de la compositio de la compositio de la compositio de la compositio de la contración de la compositio de la compositio de la compositio de la contración del contración del contración de la contración del contración de la contración de la contración del contración de la contración de la contración del contración de la contración del contración de

En días como hoy, en los que la negra del recuerdo de lo irremedia guerna el alma, volvermos a sentire, camente, con entusiasmo, pero mente clara, porque como el nos el corazón tiene sus razones que la centiende; pero tembién la inteligen es su manera de amar, como acson el corazóm. Así, podemos decir que su sepuéror no se ha puesto la cita dra. Y un tropal de gentas jóvenes den seguir el camino por el abient realidad nos obliga a meditar ou crítico, rechazando posiciones tida como explicar en un instante un perobicionas tidas contrate un peropiero.

La más grave de las tentaciones o asedian será la de contemplar con in belesados al pasado. Va el libro de liadvierte en sus primeras pajans o peligro que asalta de continuo al la convirtiándo en estári estaba Volverse de espaldas al futuro pan hacia atrás, perdiéndose en juicios na sobre lo que pudo ser y no fue; ne en el ejamplo de tantos camardas ma con la alegria en la bocar, adomecta las palabras que levantaron el spin pondria un dulce y penticios o seño de desenvicios o seño de de de la contración de la partirio de de la porte de la contractoria de de la contractoria de la c

pondría un dulce y pernicios suelic Casi debiáramos medir por el mi sero el paligro contrario. La cru de rior monada, la de perdennos en la ci la política actual. Una clasa goben tuada entre la miseria y la ineptite de poner la mano sobro Cristo miu Una nación en trance de upura, i moral y material, parecen dannos en las gelabras para abominar desp las gelabras para abominar desp

El gravisimo peligro de esas tenta radica en que tampoco podemos n mos rechavartes dasde la rair

mos rechazartas desde la raiz.
El mundo cambia en sus formas la
lo que es más importante, mula lei
bilidad, pero la esencia de las idas!
museo muerto al pensamiento gregro, ¿no seria igualmente insensatori
trasplantario, sin más, a este tien
y

teologos se atreven a decir que es ario explicar la palabra de Dios de otra la justandola a la mentalidad impetal vez sea una idea recusable, exinde una terrible pérdida de fe. Pero si orden divino se abren esas perspecticerrarlas en materia contingente y ble como la política será obcecación la El prepio José Antonio nos lo dice: mos que si una generación se debe gar a la política no lo puede hacer con venorio de media docena de frases con venan caminado otras generaciones. » raque sea válida, en el tiempo por venainterpretación joseantoniana de la idad, tendrá que ser aceptada por la sud. Si resulta pueril partir de cero, vin lo será la pretensión de intentar el reloj de la historia. Los que hemos lo atrás la juventud, estamos casi inelemente esclavizados por la nostalgia vivido, que nos incapacita para redas por José Antonio. Y se nos debe nar a quienes le conocimos que la ión de su recuerdo nos nuble la razón, un hecho sumido en el misterio que a cómo José Antonio commovía y ncia a cuantos le escuchaban. El Jurae intervirso en el proceso de Alicante, lo entre yentes que lo consideraban un enemigo a quien se debía eliminar, tres horas en tomar una decisión. ocurrió en la conciencia de aquellos res para que en el ambiente sangriennoviembre de 1936 sugiera esa duda?

ritica de la empequeñecida labor de no es necesario hacerla, por cuanto tica debe asentarse en la realidad co- a. Buscar la adecuada formulación los problemas que nos circundan es do, pero los hombres necesitamos o más. Cuando José Antonio señaló tiábamos en la frontera de un mundo hios radicales, temía más el naufraios valores espirituales que la ruina haterial. Ahora el mundo religioso y el co que a nosotros importa, está concenun nido de vacilantes, generador sertores. Existen oasis alentadores, visto en panorámica, el espectáculo es dor. Y trasplantado a la política, es han convertido a Cristo en anzuelo bescar comparsas en partidos ridicustán sumiendo la espiritualidad nacice veinte siglos en un deprimente y peallejon de intereses mezquinos.

1

emos, por tanto, que alcanzar las ride un nuevo espiritu. Abriendo los del alma a todas las sensaciones, cientes de que no es posible una obra iva ilusionada si no somos capaces uarnos en el tiempo que nos toca vivir, ral que debemos alcanzar nos situará adamente para que el espiritu se erta en la mayor riqueza, y la espeidealizada nos haga superar la crisis eva a la juventud a la desilusión.

roposito puede naufragar si lo conduhacia una trascendencia incompren-Quienes pretendan ver en José Anton Cristo político, se equivocan y le en. Pero, en parecida medida debeecharai que sus enunciados se reduzagua dormida, a entretenimiento inual de una minoría de elegidos. De ahí ebamos vivificarlo con el torrente imso de sus hechos, porque en ellos a prueba de la verdad de sus razones.

ar un partido político más, alicorto de , con apetencias electorales, sin amn regeneradora, serviría solamente contribuir a la iniciada quiebra histórieste ser llamado España. Supondría la idación de su prometedor futuro. En , sería el enterramiento definitivo de Antonio.